



遠足は校区探検、歴史探訪・お花見ルートで

例年の遠足は、南小と合同で御橋観音公園に出かけていましたが、今年度は同公園の遊具が使えないこととコロナ対策で合同遠足としないことで、学校すぐ近くの北部グラウンドに行くことにしました。しかし、それでは近すぎて面白くないので、担当職員が新ルートを提案。文化遺産の「福井洞窟」を見学した後、「直谷城址」を抜けて学校裏から北部グラウンドに上るルートです。

歴史を肌で感じ、到着した北部グラウンドではお花見もでき、クラス写真を撮ったり、一緒に遊んだりして、子どもたちも大満足の様子でした。

経験が成長のチャンス

6年生は1年生をかばいながら山道を歩きました。その姿に、最高学年としての自覚を感じました。6年生という立場が、子どもたちを成長させたようです。嬉しそうに手を引いてもらった1年生でしたが、この経験が、将来6年生になったときに、同じように1年生にやさしくする姿になっていくのでしょうか。

コロナ対策による臨時休業～この機会にできること～

保護者・地域の皆様には、また子どもたちを各家庭や地域で預かってもらうこととなり、大きな負担と不安を感じていらっしゃるかと思います。ご協力を心より感謝いたします。詳しいことは昨日及び本日配付のプリントをご覧ください。ご家庭で難しい場合(学年にかかわらず)には、学校にご相談ください。前回の臨時休業の時に、子どもたちはどうしても運動不足となり、体力が低下したことを新学期実感いたしました。休業中は保護者の責任の下で学校グラウンドも使用できますので、上手に利用してください。

ピンチをチャンスに？家でできること・・・

前回の休業時、各家庭でいろんな工夫をされたようです。例えば、「この機会に料理を教えました。味噌汁が作れるようになりました。」とご報告いただきました。いいですね。この機会、子どもたちにも「家族のために何ができるか？」と発想を転換させ、「家族のために役に立ってうれしい」という実感をさせる機会にしたいものです。「お手伝い」ではなく「家族のための仕事・役割」が何かできるかもしれません。夕飯の支度、お洗濯、お風呂掃除、トイレ掃除・・・「ありがとう。おいしいよ。気持ちいいよ。」とぜひ言ってあげてください。その一言のために、子どもは張り切って頑張ります。

また、この機会にぜひお願いしたいのが読書です。テレビやビデオ、ゲームだけでは想像力が欠如し、対人関係やコミュニケーション力にも影響が出てしまいます。想像力から思いやりの気持ちも育つものです。親子で読み合ったり、同じ時間にそれぞれ本を広げたり。

それぞれのご家族に合わせて工夫されてください。子どもの様子をよろしければ、学校宛てメールにお知らせいただいたり、写真を添付したりしていただくと、うれしく思います。HPもなるだけ毎日発信します。いただいたメールをもとに、ご家庭の様子もお知らせできれば良いかもしれませんね！